

SUPREMACÍA TICA EN LA RED

LA SELECCIÓN FEMENINA CONSIGUIÓ AYER ANTE GUATEMALA EL SÉTIMO ORO DEL VOLEIBOL FEMENINO EN UNOS JUEGOS DEPORTIVOS CENTROAMERICANOS



Sofia Quesada Chavarría
sqquesada@aldia.co.cr
@SofiaQ_aldia

LA SABANA

Se reunieron en el centro de la cancha, se abrazaron, brincaron, miraron al público y con los brazos arriba le agradecieron el apoyo.

En un escenario inmejorable, la Selección Nacional femenina de voleibol consiguió ayer su tercer oro consecutivo en unos Juegos Centroamericanos.

Lo hicieron al derrotar 3 sets a 1 a Guatemala con parciales de 28-26, 23-25, 25-22 y 25-8, números que evidencian lo reñida que estuvo la disputa por la medalla dorada.

Con esta presea el voleibol femenino tico alcanzó los siete oros. El primero lo conquistó en la edición de 1977 y el resto fue en 1986, 1990, 1994, 2001 y 2010.

A las ticas les costó el arranque de los primeros tres sets, inclusive las jóvenes chapinas llegaron a tener hasta cinco puntos de ventaja en el primero.

Sin embargo, en el cuarto y set definitivo las ticas fueron muy superiores. Mientras tanto, en las graderías, unas cuatro mil personas ya coreaban el "¡ahí está el campeón!" y se ponían en pie.

Verania Willis comandó el ataque al hacer 20 de los 101 puntos que Costa Rica le hizo a las chapinas. Le siguió Karen Cope al

"Esta final nos gustó mucho porque Guatemala nos dio mucha pelea y eso es bonito"

Angela Willis

Capitana de la Selección Nacional

convertir 18 unidades.

"La final fue un poco sufrida, en toda final uno entra con cierto grado de nervios pero por dicha pudimos controlarlo. Las guatemaltecas nos pusieron a sudar en exceso por esta medalla", comentó ayer Verania Willis.

ADMIRADAS CON EL PÚBLICO

Las ticas, acostumbradas a bañarse en oro fuera de casa o sin tanto apoyo de la gente, se asombraron al ver el Gimnasio Nacional a reventar, algo que sin duda las llenó de motivación para pelear por el primer lugar.

"Es una sensación tan bonita ver que todo el gimnasio está con vos, que todos te apoyan, eso sin duda nos ayudó a hacer las cosas mejor", comentó Cope.

"Esto es algo espectacular. Estos Juegos Centroamericanos ayudaron para que la gente apoye otros deportes, definitivamente esto ha marcado la historia de Costa Rica", dijo Ángela Willis.